

Familienfest auf Hof Kotthausen

14. 9. 2025



Der Kinder-KochKlub und Gäste waren auf Hof Kotthausen in Wuppertal-Beyenburg, um zu erkunden wie Gemüse angebaut wird.



Wir haben zwei Sorten Kartoffeln. Mangold, Kürbis, Möhren, Zucchini. Rote Beete, Kohlrabi, Bohnen und Kräuter selbst geerntet.





Das ganze Gemüse haben wir gewaschen, geschält und klein geschnitten, um daraus eine leckere Gemüsesuppe herzustellen.



Die auf dem Lagerfeuer gekochte Suppe haben wir dann im Garten gemeinsam gegessen.



Zwischendurch war auch noch Zeit, die Tiere zu besuchen. Die Hühner ließen sich mit der Hand füttern, was ein schönes, wenn auch etwas pieksiges, Vergnügen war. Die Schafe waren sehr zahm, man konnte ausgiebig ihr Fell streicheln.